

costarricense o en qué palabra de mis escritos basa Ud. la afirmación de que *yo me pasmo ante el despotismo?*

Relativamente a los despotismos, lo que he dicho múltiples veces y repito hoy es que prefiero el despotismo de un hombre al de una multitud, así se llame ésta *Soviet* o *Congreso Constitucional*.

Del calificativo de anarquista, veo bien que no es fácil defenderme frente a Ud., perteneciente a una generación ilustre que siempre se ha mostrado desconocedora de la sociología, a pesar de haberse dedicado en su mayor parte al estudio del Derecho. No hay individualista que no corra el riesgo de ser tomado por anarquista y no hay individualista que no prefiera esta confusión a lo otro—mil veces peor—de ser señalado como demagogo.

ELÍAS JIMÉNEZ ROJAS.

26 de mayo de 1922.